

CAPABLANCA e. V. - Im Alten Chausseehaus

„Schach ist das schnellste Spiel der Welt ...“ (Albert Einstein)

Eine höchst überraschende Aussage, erst deren Begründung: „... weil man in jeder Sekunde Tausende von Gedanken ordnen muss.“ Schein und Wirklichkeit trennt.

Das schnellste Spiel der Welt? Manche Schachspieler scheinen bewegungslosen Monumenten zu gleichen, minutenlang in Regungslosigkeit erstarrt grübelnd erblicken, kombinieren, rechnen, planen, fühlen und ahnen sie den nächsten Zug. Die einen lauern auf die Kombinationen, die anderen führen sie herbei. Wunderbar folgt Plan auf Plan. Jedoch immer nach Ewigkeiten des Stillstands. Scheinbar. Die Wirklichkeit sieht anders aus.

Die Wirklichkeit ist harte Arbeit. Die Furcht vor geistiger Mühsal hält die Mehrzahl einer Menge Interessierter ab. Leider gilt jedoch: jedes Spiel, jedes Vergnügen - sei es noch so gut - muss durch die zähe Masse der Mittelmäßigkeit. Das Mittelmaß glättet jede Form. Und ebnet jede Höhe. Und also ist die Mittelmäßigkeit der Gestalter jeder Form und jeder Bewegung. Im Schach. Im Spiel. In der Gesellschaft.

Das unverhofft Überraschende jedoch: Schach ist trotzdem oder gerade deshalb einfach und schön und auch im Mittelmaß schon tiefgründig. Ein kurzer Blick auf Schein und Sein und die versteckte Einladung, es vielleicht einmal selbst zu versuchen.

Deshalb: Schach ist nahbar! Auch in Ihrer Nähe! Im Kulturdenkmal „Altes Chausseehaus“. Die Spielabende finden regelmäßig dienstags dort statt und es sind hierzu Damen und Herren, Jung und Alt als Gäste jederzeit willkommen. In wohl eigener, aber doch angenehmer, auf vielfachen Wunsch unverraucherter Atmosphäre wird mit Gleichgesinnten Freizeitschach - wohlgemerkt kein Wettkampfschach! - gespielt und über „Gott und die Welt“ diskutiert. Bemerkte sei noch, daß für diejenigen, die sich dem Schachspiel zuwenden wollen, zum Erlernen desselben stets Gelegenheit vorhanden sein wird. In diesem Sinne hier ein besonderer Dank Herrn Dr. Günter Nauber, der sich in rührender Weise donnerstags um den jüngsten Schachnachwuchs der Grundschule kümmert.

Demnächst:

Vierzehntes CAPABLANCA Schachfestival

23.05.2008 - 24.05.2008

Wo?:

Altes Chausseehaus, Seehäuser Str. 1, Bad Frankenhausen

Bei schönem Wetter Openair

Wann?:

Freitag 23.05.08 (Eröffnung ca. 19.30 Uhr) - Sonnabend 24.05.08 (ab 14.00 Uhr)

Wer?:

Alle Interessierten, Vereins- und Hobbyspieler

Modus 7:

9 Runden Schweizer

Bedenkzeit 7:

Schnellschachmodus,

30 Minuten pro Partie und Spieler

Wertung?:

Erreichte Punkte (Gewinn 1, Remis 1/2, Verlust 0),

Sonneborn-Berger

Wieviel?:

Kein Startgeld für Vereinsmitglieder, 5,00 Euro für Nichtmitglieder

Sonstiges?:

Günstige Getränke und Verpflegung

Turnier ist auf 20 Startplätze begrenzt: Teilnahme erfolgt in Reihenfolge des Meldungseingangs

Turnierleitung?:

Der Vorstand des Vereins

Preise?:

Plätze 1 - 5, Trostpreise, Bester Senior,

Meldung?:

bis 23.05.08-12.00

unter Angabe von Name, Vorname, Adresse, Tel., Nation, ggfs. Verein, DWZ und dgl. an:

E-Mail: pt@p-t.de oder

Tel.: 034671-79585

www.capablanca-sehen.de VAE VICTIS.

